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PRESSIONE FISCALE, 
un altro colpo di lima all'Imu.

L'amministrazione comunale guidata dal sindaco Attilio Gastaldello
prosegue sulla sua strada di riduzione graduale ma costante dell'imposi-
zione fiscale. La prova provata viene dall'adozione delle aliquote Imu
per il 2023 avvenuta qualche giorno prima di fine anno da parte del
consiglio comunale.

Le aliquote Imu sono state infatti limate per gli immobili classificati
come uffici, negozi, magazzini, laboratori, impianti sportivi e terreni
agricoli, come ha illustrato all'assemblea consiliare l'assessore al bilancio
e ai tributi Luisa Meroni.

“Questi immobili sono la categoria catastale A10 Uffici che vede l'ali-
quota scendere da 1,02 a 1 per cento, la categoria C1 Negozi , la catego-
ria C2 Magazzini, la C3 Laboratori e la C4 Impianti sportivi con aliquota
che per tutti si abbassa da 0,94 a 0,93 per mille. Inoltre a questi si ag-
giunge l'aliquota  applicata ai terreni agricoli che scenderà, come per gli
uffici, dallo 1,02 per cento all'1 per cento” ha spiegato l'assessore.

“Le altre aliquote Imu rimangono invariate rispetto al 2022. La ridu-
zione di gettito per le casse comunali è quantificabile complessivamen-
te, per le sei riduzioni, in circa 30mila euro all'anno. Il mancato gettito
viene coperto con l'attività di recupero dell'evasione messa in atto dagli
uffici”.

“Per quanto riguarda l'addizionale Irpef di competenza comunale vie-
ne confermata per i redditi inferiori ai 15mila euro l'esenzione totale già
operativa” ha detto ancora l'assessore Meroni. “Va posto in evidenza che
in sei anni questa amministrazione ha ridotto di ben 618mila euro l'im-
posizione fiscale comunale a carico dei contribuenti contraendo il getti-
to Irpef e Imu” ha concluso l'assessore.

La manovra decisa sull'Imu, per quanto si tratti di una limatura per-
centuale (anzi millesimale) interessa nel territorio quasi 400 uffici, 600
negozi e 1300 magazzini.

“è una tappa di un percorso virtuoso sul quale l'amministrazone si
muove dal 2016. La cosa importante da porre in evidenza è che che
queste riduzioni non sono “una tantum” per il 2023 ma sono strutturali
in quanto destinate a permanere nel tempo. In sostanza la pressione fi-
scale a piccoli passi viene ridotta, in modo da non dover tornare indie-
tro. Nel 2016, l'assessore Meroni mi esprimeva il suo desiderio di ridur-
re le tasse senza diminuire il livello dei servizi prestati dal Comune.
Stiamo gradatamente realizzando questo obiettivo” è intervenuto il sin-
daco Gastaldello. 

Il provvedimento è stato approvato con i voti a favore della maggio-
ranza e l'astensione dei consiglieri di opposizione Fabrizio Zerman, che
ha espresso la sua contrarietà a ogni forma di imposizione sui beni im-
mobili di proprietà, e di Marco Taietta, che ha motivato il suo mancato
voto con la carenza di elementi conoscitivi sul tema avendo posto alcuni
interrogativi tecnici ai quali ha avuto risposta parziale.

Renzo Gastaldo

PRIMARIE DEL 
PARTITO DEMOCRATICO

Nella giornata di domenica 26 febbraio sarà possibile votare per
eleggere il nuovo Segretario Nazionale del Partito Democratico.

La fase congressuale ha visto un'ampia partecipazione al documento
"Bussola" nel quale gli iscritti hanno definito la linea politica su cui
concentrarsi nei prossimi anni: tutela dell'ambiente e transizione ecolo-
gica, diritti dei lavoratori e lotta alle diseguaglianze e sanità pubblica.

I quattro candidati alla segreteria sono: Stefano Bonaccini, Elly
Schlein, Paola De Micheli e Gianni Cuperlo.

Sarà possibile votare presso la Sala Civica del centro culturale a
San Giovanni Lupatoto e la sala civica di Santa Maria di Zevio dal-
le 9 alle 18.

Possono votare tutti i cittadini sopra i 16 anni anche non iscritti al
partito con un contributo di 2€.

A differenza di tutti gli altri maggiori partiti personalistici del nostro
Paese viene data la possibilità di scegliere la guida politica a tutte le per-
sone che credono nei valori progressisti e di libertà.

Vi invitiamo a partecipare a questa grande prova di democrazia.

Loreta Ferramosca - Presidente dell'Assemblea degli iscritti 
Enrico Righetto - Segretario PD San Giovanni Lupatoto e Zevio

VARIANTE VERDE 
A San Giovanni Lupatoto

Approvata dalla Giunta comunale lo scorso 18 gennaio, la variante
verde prevede la possibilità, su richiesta di cittadini, aziende ed imprese,
di rinunciare alla potenzialità edificatoria di uno o più terreni di pro-
prietà. Il comune di San Giovanni Lupatoto, a breve, pubblicherà un av-
viso per la raccolta di tali richieste. Le domande che saranno valutate po-
sitivamente e coerenti con l’indirizzo di governo del territorio, saranno
recepite dall’Amministrazione comunale con la procedura di approva-
zione di variante del piano degli interventi. 

“L’obiettivo primario di questa delibera – interviene il Vice
Sindaco Mattia Stoppato- è quello di ridurre il consumo del
suolo ma anche quello di far risparmiare soldi e tasse ai citta-
dini in possesso di terreni edificabili, i quali, se non interessa-
ti all’edificabilità, potranno trasformare questi terreni in verde
privato, se si trovano in area urbana, ed in terreni agricoli, se
si trovano al di fuori dei centri abitati. Siamo convinti che questa varian-
te, assieme ad altri strumenti che andremo ad adottare con il Piano degli
Interventi nel corso di questo 2023, daranno, negli anni, grandi soddi-
sfazioni per il recupero ed il miglioramento del territorio lupatotino”.

CONTRIBUTI PER L’INFANZIA 
Fondi dedicati al piano pluriennale

integrato per bambini 0-6 anni
La Regione Veneto, per ogni anno educativo, riconosce alle strutture

comunali dedicate all’infanzia un contributo statale per il “Piano
Nazionale pluriennale per la promozione del sistema educativo integra-
to di educazione e istruzione per bambine e bambini dalla nascita ai sei
anni”. L’importo complessivo transita dagli uffici comunali dai quali vie-
ne liquidato, per ciascun soggetto beneficiario, il proprio contributo.
Sono quindi stati erogati i contributi, come indicato dalla Regione, a tut-
te le strutture educative dedicate all’infanzia ad esclusione di euro 8.595
destinati alla struttura “Micronido Cose di Bimbi” in quanto l’attività ri-
sulta cessata da dicembre 2020. Secondo il Miur la modalità di utilizzo
della quota non erogata al servizio cessato spetta ai Comuni e quindi la
Giunta Gastaldello ha deliberato di procedere al riparto del contributo
in modo proporzionale sulla base del numero dei bambini frequentanti
le strutture all’infanzia. Le strutture coinvolte nel riparto del contributo
sono le scuole dell’infanzia paritarie: Ciccarelli con euro 2.269, Maria
Immacolata con 2.533, Gesù Bambino e nido integrato Le Fragoline con
2.811; e i nidi convenzionati regionali: Lupetto dei bimbi Sabin con eu-
ro 674, e La Tartaruga con euro 308.
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È iniziata nei giorni scorsi la demoli-
zione esterna del Palazzetto dello Sport 
di viale Olimpia. Il progetto del nuovo 
fabbricato prevede l’adeguamento si-
smico e l’efficientamento energetico 
dell’edificio ed ha un costo complessivo 
di 2.950.000 euro, di cui 1.716.000 euro 
coperti dai fondi PNRR e altri 435.000 
euro per l’incremento dell’efficienza 
energetica. «Nei mesi scorsi – spiega il 
sindaco di San Giovanni Lupatoto At-
tilio Gastaldello – si è provveduto allo 
svuotamento dell’immobile, con l’analisi 
dei materiali  per un corretto smaltimen-
to che privilegia il recupero. La maggior 
parte del materiale della demolizione 
verrà riutilizzata sul cantiere per la co-
struzione del nuovo edificio». La costru-
zione del nuovo palazzetto sarà comple-
tata tra settembre e la fine del 2024. La 
struttura  sarà utilizzabile non appena 
verrà consegnato al Comune, anche in 
attesa del collaudo tecnico-amministra-
tivo. Per migliaia di lupatotini che han-
no frequentano nei decenni il palazzet-
to, come atleti o spettatori, è venuto un 
groppo alla gola  vedere le ruspe all’o-

pera. L’impianto, a onor del vero, fin 
quasi da subito ha mostrato alcune pec-
che non irrilevanti, a cominciare dalle 
infiltrazioni che per molto tempo hanno 
impedito l’utilizzo di una tribuna e, con 
l’acqua che scendeva dal tetto piatto, 
anche lo svolgimento di qualche partita. 
Per non parlare poi delle problematiche 
legate al riscaldamento ed il freddo che 
si pativa in allenamento e nel corso del-
le partite, con l’iniziale  parquet di iroco 
sostituito con un semplice linoleum. 
I ricordi, sotto il profilo strettamente  
sportivo, non mancano di certo poiché 
il palazzetto di San Giovanni Lupato-
to fu per alcuni stagioni l’impianto che 
ospitò le società di punta veronesi di 
basket e volley. Per un campionato vi 
giocò la Scaligera basket sponsorizzata 
da Vicenzi biscotti ed allenata da Bru-
no Arrigoni  che  conquistò il 29 maggio 
1983  la prima storica promozione in A2 
sconfiggendo la Cida Porto San Gior-
gio.  Nell’ultima delle tre gare contro la 
formazione ascolana  Giampaolo Zam-
berlan, sul 77 a 75 a favore, commise 
fallo su un giocatore marchigiano  ma 

l’avversario sbagliò i liberi innescando 
il contropiede per il 79 a 75 finale. La 
squadra neo promossa disputò la stagio-
ne successiva a Padova in attesa dell’ul-
timazione del PalaOlimpia.  
Per sette stagioni, dal 1985 al 1992,  
l’impianto di viale Olimpia ospitò quindi  
le gare del Mia cucine , con presiden-
te Giusto Vecchiato e sponsor Ottorino 
Magnabosco. La formazione bianco-
rossa, in cui militò anche l’ex nazionale 
brasiliano Domingos Lampariello oltre 
a numerosi atleti veronesi che nell’84 
furono protagonisti  della prima promo-
zione in A2 al Coni di Basso Acquar , 
nel 92 sfiorò di nuovo il salto nella stes-
sa categoria, sotto la guida di Gabriele 
Cottarelli,  perdendo lo scontro decisivo 
con l’Agruvit Belluno. 
Tra le varie formazioni che vi disputa-
rono i campionati ricordiamo poi l’ArNe 
di pallamano femminile del presidente 
Sergio Bonato, la BMO basket allenata 
da Vincenzo Magliuolo, la Libertas Lu-
patotina   di volley femminile che con-
quistò nel 2013 la prima storica  promo-
zioni in serie D. 

Demolito il palazzetto di viale Olimpia
Il nuovo impianto, per un costo di 3 milioni, sarà pronto entro la fine del 2024

 

 

Via S. Sebastiano 6/2, San Giovanni Lupatoto (VR) 

www.sglmultiservizi.it 

info@sglmultiservizi.it – sgl13804@legalmail.it 

P. IVA 03521030233 

Numero verde segnalazioni guasti gas 

800 11 75 90 

 

800 11 00 40



3Attualità

La giunta comunale di Verona ha 
espresso le osservazioni in merito al 
progetto presentato da Agsm Aim sul 
rinnovamento del polo tecnologico di 
Ca’ del Bue comprensivo di un impian-
to di trattamento dei fanghi di depu-
razione, che verranno ora inviate alla 
Regione insieme a quelle pervenute 
dalla Circoscrizione 7^.  Con la propo-
sta di delibera approvata  il mese scor-
so   vengono richieste ad Agsm Aim 
integrazioni    nel merito dei contenuti 
della documentazione presentata in re-
lazione ad una serie di aspetti.    In par-
ticolare si chiedono approfondimenti 
sull’inquinamento atmosferico e sul-
la    valutazione relativa all’incremento 
delle concentrazioni di polveri sottili e 
di ossidi di azoto prodotti dall’impianto 
di valorizzazione termica in un territorio 
comunale in cui sono ricorrenti numero-
si i superamenti dei limiti di legge per il 
parametro “polveri sottili”, evidenzian-
do il contributo derivante dell’impianto 
rispetto alla situazione alla situazione 
in essere. Sulla presenza dei  cosiddetti 
inquinanti emergenti (PFAS), si ritiene 
necessario  integrare la documentazio-

ne presentata attraverso uno stu-
dio scientifico che analizzi, anche 
attraverso una valutazione com-
parativa con altri impianti dotati 
delle stesse tecnologie presenti in 
Italia o Europa, il comportamen-
to dei PFAS che possono essere 
presenti nei fanghi che vengono 
trattati nell’impianto di valoriz-
zazione termica. In particolare, si 
chiede di verificare ed integrare 
la documentazione, descrivendo 
il comportamento di tali inquinanti nel-
le diverse matrici (acque derivanti dal 
trattamento, ceneri, linea di trattamento 
dell’aria, dispersione in atmosfera, ecc.) 
con particolare riferimento all’esigenza 
di tutelare la salute pubblica e l’ambien-
te., Valutazione di impatto sanitario.  In 
considerazione del fatto che l’impianto 
si trova in un territorio fortemente an-
tropizzato e che gli impatti potenziali 
potrebbero determinare effetti anche 
a lungo termine sulla salute delle per-
sone, si ritiene utile che il progetto sia 
sottoposto ad una Valutazione di Im-
patto Sanitario in conformità alle linee 
guida predisposte dall’Istituto Superiore 

di Sanità. Si ritiene    inoltre   necessario 
prescrivere, in relazione a tale ambito, 
anche un monitoraggio ex-post in rela-
zione a possibili impatti non valutabili 
prima dell’attivazione dell’impianto ve-
rificando comunque che, in fase di valu-
tazione del progetto, sia stata applicata 
la necessaria modellistica predittiva, 
estesa a tutti i possibili contaminanti si-
gnificativi ai fini della tutela della salute 
pubblica.  Valutazione delle alternative 
di progetto con specifico riferimento al 
territorio in cui si inserisce l’intervento. 
Si chiede di approfondire la valutazione 
degli impatti ambientali relativi alle op-
zioni alternative all’ipotesi di progetto, 
inclusa l’alternativa “zero”.

Cà del Bue, anche Verona chiede garanzie
In particolare sulla possibile presenza de PFAS nei fanghi che saranno trattati
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L’amministrazione comunale 
di San Giovanni Lupatoto ha 
deciso di  affidare all’Avv. Da-
niele Maccarrone  il servizio 
di assistenza giuridico-legale 
in materia di contrattualisti-
ca per la verifica del percorso 
di riequilibrio del Pef ( Piano 
Economico Finanziario) origi-
nario, parte integrante della 
Convenzione del 2012 stipula-
ta tra il Comune di San Gio-
vanni Lupatoto e l’RTI Coge-
me S.p.a. – Ediltre con la fina-
lità di valutare, qualora non si pervenisse 
al riequilibrio della concessione di servizi, 
l’applicazione dell’istituto del recesso.
Ricordiamo che nel 2011, al fine di mi-
gliorare e potenziare i cimiteri (Capo-
luogo e frazione di Raldon), le relative 
aree pertinenziali e il manufatto di Via 
Carlo Alberto, l’Amministrazione co-
munale Zerman, stante le limitate ri-
sorse finanziarie disponibili, pubblicò 
un avviso indicativo per l’affidamento 
di lavori in project financing. La proce-
dura di gara andò deserta e successiva-
mente, Il 30 dicembre 2011, pervenne 
l’offerta da parte della Cogeme SpA ed 
Ediltre srl per la progettazione, realiz-
zazione e gestione dei servizi cimiteriali 

comunali e della struttura accessoria di 
Via Carlo Alberto. Il 28 dicembre 2012 
venne sottoscritta la convenzione per 
la durata di 30 anni. Non senza qual-
che polemica iniziale dal momento che 
il costo di una sepoltura in terra fino 
a dicembre 2012, quando la gestione 
era ancora municipale, era di circa 200 
euro, da gennaio 2013, con la nuova 
gestione dei cimiteri, era salito a oltre 
1000 euro. Per effetto dello slittamento 
dei tempi di sottoscrizione del contratto 
di concessione rispetto alle previsioni, 
il programma delle opere accessorie 
alla concessione di servizi originaria-
mente previsto ha subito nel tempo una 
dilatazione dei tempi di realizzazione. 
Considerato inoltre che, proprio al fine 

di verificare se, in ragione 
dei ritardi verificatisi nel-
la esecuzione dei lavori, vi 
fosse stata un’alterazione 
dell’equilibrio dell’origina-
rio Piano Economico Finan-
ziario, tale da comportare 
la necessità della sua revi-
sione da attuare mediante 
rideterminazione delle nuo-
ve condizioni di equilibrio, 
l’amministrazione comunale 
Gastadello  aveva  incaricata 
la società di revisione Ava-

lon s.r.l,  per le necessarie attività di 
supporto di carattere economico-finan-
ziario. Il 24 marzo 2022, dopo numerosi 
incontri con il concessionario sulle pos-
sibili soluzioni per ripristinare gli equi-
libri originari della concessione, anche 
in relazione alle proposte già avanzate 
dall’Amministrazione comunale, rima-
ste senza riscontro da parte del con-
cessionario, si è proceduto ad istituire 
un tavolo tecnico, attraverso il quale 
l’Amministrazione ed il concessionario 
si sono confrontati sugli esiti delle veri-
fiche eseguite dai professionisti rispet-
tivamente incaricati sul ripristino degli 
equilibri economici –finanziari della 
concessione.

E anche quest’anno, a fine Gennaio, 
l’Associazione culturale Shock Events 
di San Giovanni Lupatoto ha portato in 
scena la 13° edizione del Galà del Ca-
baret Lupatotino presso il Teatro Astra. 
Uno spettacolo molto atteso nel veronese 
dove comici di tutta Italia si esibiscono in 
due ore di risate e spensieratezza.
Quest’anno abbiamo avuto il piacere e 
l’onore di avere sul palco Flavio Oreglio 
(il famosissimo “momento catartico” di 
Zelig), Luca Klobas, Davide Tusa, Nicola 
e la sua scimmietta Isotta, Rosy Cannas e 
il duo Bea & Sco (Salvatore Cristofaro e 
la sua bimba promettente comica di soli 
9 anni Beatrice).
L’evento è stato sponsorizzato da L.S. 
Logistica Sanitaria, Marana Forni, Ter-
minal Service, Eurodiesel di Arduini e 
Nerboldi, B&R service, Hotel City, I.M.C. 
di Bandieramonte, Flover, Area Spurghi, 
Alberto Capuzzo consulting, Tecnolife 
che, assieme all’incasso biglietti e alla 
beneficenza del caloroso pubblico pre-
sente, hanno permesso all’Associazione 
di donare la somma di € 2.500 al proget-
to “S…Print!” della Cooperativa socia-
le CERCATE di Verona che promuove 
continuità di occupazione lavorativa e 

miglioramento delle condizioni economi-
che, sociali e professionali tra i soci con 
lo scopo di aumentare la qualità della 
vita delle persone in stato di disagio, dei 
minori e degli anziani oltre che dei loro 
familiari.
“Siamo davvero molto felici di aver po-
tuto contribuire già all’acquisto di alcuni 
materiali necessari alla realizzazione di 
questo magnifico progetto grazie alla do-
nazione di € 1000 ad Ottobre e di € 2500 a 
Gennaio. Piccoli gesti che possono cam-
biare e migliorare la vita di alcune perso-

ne e famiglie. Siamo immensamente gra-
ti ad avere l’opportunità di unire la nostra 
passione alla solidarietà.” dice Salvatore 
Cristofaro presidente di Shock Events 

Prossimo evento: Sabato 6 Aprile “HO I 
POTERI?” con Carmine Chiavazzo Mago 
C, presso Teatro Astra a San Giovan-
ni Lupatoto ore 21:00. Per info: Giorgia 
347/0021606. Acquista ora il tuo biglietto 
cliccando sul questo link 
https://oooh.events/evento/ho-i-pote-
ri-biglietti/

Gestione dei cimiteri, incarico ad un legale

Shock Events: dal 2011 INTRATTENIMENTO e SOLIDARIETÀ 
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È vero che l’amministrazione di San Gio-
vanni Lupatoto sta valutando una riso-
luzione alla vicenda del polo logistico di 
Campagnola, con l’accettazione da parte 
del Comune della proposta compensa-
tiva di Figura 11 e DSV Verona (che co-
stituiscono la proprietà) e la conseguente 
chiusura del procedimento giudiziale in 
corso presso il Consiglio di Stato ed il via 
libera ai lavori?  L’interrogativo viene po-
sto dai Consiglieri comunali di San Gio-
vanni Lupatoto Anna Falavigna, 
Remo Taioli, Marina Vanzetta, 
Marco Taietta, Simone Galeotto, 
Fabrizio Zerman, oltre che dal Se-
gretario Circolo PD San Giovanni 
Lupatoto e Zevio Enrico Righetto. 
Precisando che “dopo la sentenza 
del TAR Veneto, che ha visto vit-
torioso il Comune di San Giovan-
ni Lupatoto ed accolto la domanda 
di annullamento del permesso di 
costruire e di tutti gli atti che han-
no autorizzato l’opera, a causa di 
gravi errori procedurali e omissioni nella 
valutazione cumulativa dell’impatto del 
polo logistico sul territorio, Figura 11 e 
DSV Verona hanno presentato al Comu-
ne di San Giovanni Lupatoto una propo-
sta compensativa per il traffico, che è sta-
ta valutata dalla società NetMobility s.r.l. 
su incarico del Comune medesimo”. Gli 
esponenti di opposizioni rilevano poi “ la 
posizione del Sindaco Gastaldello, che, ri-
cordiamo, ha ottenuto dal Comune di Ze-
vio diversi incarichi per prestazioni legali, 
tutti di certo legittimi, ma quantomeno 

inopportuni nel momento in cui si trova, 
in qualità di Sindaco, a dover tutelare le 
ragioni del proprio territorio, contrastan-
do azioni dello stesso Comune a favore 
del quale presta consulenze professionali. 
L’accettazione di un compromesso com-
porterebbe non solo il riavvio del cantiere, 
ma macchierebbe una storia ventennale 
di battaglie ambientali portata avanti dal 
Comune di San Giovanni Lupatoto a dife-
sa dei suoi cittadini e del territorio, su cui 

grava, ancora oggi, la minaccia di Ca’ del 
Bue e le discariche di Ca’ Vecchia e Ca’ 
Bianca “
Questa la replica del sindaco Attilio Ga-
stadello:”L’amministrazione di San Gio-
vanni Lupatoto nella vicenda del   polo 
logistico di Campagnola di Zevio, così 
come sulla riattivazione di Ca’ del Bue, 
ha sempre agito e agisce con trasparen-
za e determinazione nell’esclusivo inte-
resse dei cittadini lupatotini, per la tute-
la della loro salute e per la salvaguardia 
dell’ambiente.

Il ricorso contro l’opera promosso dal Co-
mune di San Giovanni Lupatoto e accolto 
dal TAR lo scorso maggio ne è la prova. 
La proprietà dell’area, pur proseguen-
do la battaglia legale e rivedendo l’iter 
amministrativo per realizzare il polo, nei 
mesi trascorsi ha suggerito la possibilità 
di opere compensative per addivenire ad 
un accordo.
L’amministrazione lupatotina, consapevo-
le che le vie legali non sono la soluzione 

definitiva al problema, con senso di 
responsabilità sta valutando, com’è 
suo dovere, con l’aiuto di esperti 
del settore, interventi per ridurre 
l’impatto dell’opera sull’ambiente. 
La Giunta ha incaricato i propri le-
gali di verificare con la controparte 
se vi sia la disponibilità concreta a 
realizzare consistenti opere com-
pensative per il bene dei cittadini e 
per ridurre l’impatto sul territorio. 
L’atteggiamento della minoranza, 
che rifiuta aprioristicamente ogni 

valutazione e non trova nulla di meglio 
che cercare di adombrare comportamen-
ti inopportuni del sottoscritto, semplice-
mente perché qualche anno fa ho ricevuto 
incarichi come legale per difendere il Co-
mune di Zevio in alcune cause tributarie, 
è semplicemente ridicola. Ogni illazione 
è poi smentita dai fatti e dalle determina-
zioni della Giunta. Mi riservo quindi fin 
da ora di agire legalmente nelle sedi com-
petenti per tutelare la mia professionalità 
e la correttezza del mio operato in qualità 
sindaco”.

Scontro sul polo logistico di Campagnola
Le opposizioni non  vogliono compromessi, Gastadello: “ Stiamo valutando opere compensative”

I NOSTRI PROSSIMI VIAGGI DI GRUPPO:

4 Maggio 2024 Gita di gruppo: BRESSANONE: 
WATER LIGHT FESTIVAL, Festival di acqua e luci con 
cena tipica

12 Maggio 2024 Gita di gruppo: MURANO, BURANO 
E TORCELLO – ULTIMI POSTI!

1 – 8 Giugno 2024 Viaggio di gruppo: TURCHIA con la 
meravigliosa Cappadocia – ULTIMI POSTI!

22 Giugno 2024: TRAMONTO NELLE VALLI DI 
COMACCHIO, navigazione con cena di pesce a bordo

18 – 25 Agosto 2024 Crociera di gruppo “la magia 
dei FIORDI” a bordo di Msc Euribia 
con volo da VERONA

11 – 14 Luglio 2024: Weekend a Londra

28 – 29 settembre 2024 Viaggi di gruppo: VALDARNO 
FIORENTINO E CHIANTI, la Magnalonga con la 
Bistecca alla Fiorentina

06 – 13 Ottobre 2024 Crociera di gruppo nel 
Mediterraneo Orientale tra mare e storia a bordo di 
Msc Sinfonia

27 Novembre – 2 Dicembre 2024 Viaggio di gruppo: 
NEW YORK, La festa del ringraziamento 
ed il black friday

14 – 15 Dicembre 2024 Gita di gruppo: LIVIGNO, ST. 
MORITZ e il TRENINO ROSSO DEL BERNINA

DOVE SIAMO: Via Belfiore 96, Cadidavid 
(di fronte alla Chiesa) Tel. 045-8550607

info@capricciviaggi.it

ACCOMPAGNATORE D’AGENZIA PRESENTE IN TUTTI I NOSTRI 
VIAGGI DI GRUPPO; i programmi completi sono disponibili sul 

nostro sito www.capricciviaggi.it oppure direttamente in agenzia.

Seguici anche su:



PARONA (VR)
P.zza della Vittoria, 2/4
Tel. 045.8899014

SAN MICHELE EXTRA (VR)
Via Unità d’Italia, 359/A
Tel. 045.972022

S. GIOVANNI LUPATOTO (VR)
Via Garofoli, 179
Tel. 045.8750233

SCONTI
shock 70%

FINO AL

SU MATERASSI,
RETI, LETTI, 

POLTRONE RELAX

SOLO DA NOI TROVI

€1.660€830
SINGOLO MATRIMONIALE

€498€249

MATERASSO MEMORY
VEGA
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VENDESI NEGOZIO CENTRALISSIMO D’ANGOLO
SAN GIOVANNI LUPATOTO-PIAZZA UMBERTO I/PIAZZETTA OLMO.NEGOZIO DI 120 MQ. + 60 MQ SOTTO NEGOZIO COMPOSTO DA : 3 ENTRATE, 
4 VETRINE, 2 ENTRATE DA PIAZZETTA OLMO, 1 ENTRATA DA P.ZZA UMBERTO I N. 130. CIRCA  200 POSTI PARCHEGGIO MACCHINA.RISCAL-
DAMENTO/ARIA CONDIZIONATA, MASSIMA VISIBILITA’ STRADALE , ALTISSIMO PASSAGGIO PEDONALE. PARCHEGGIO PER UN’AUTO PRIVATA 
INTERNA NEL CORTILE. RIPOSTIGLIO DA ENTRATA ESTERNA. ZONA CON ALTA DENSITA’ COMMERCIALE: UFFICI, NEGOZI, BAR, BANCHE, MU-
NICIPIO, CHIESA,  SCUOLE, ASILI. POSSIBILITA’ DI RIVACARE 2 NEGOZI: UNO DA CIRCA 50 MQ. CON UNA ENTRATA + VETRINA E UNO DA CIRCA 
70 MQ. + 60 MQ. SOTTO NEGOZIO. 2 ENTRATE AD ANGOLO + 3 VETRINE CON ALTO PASSAGGIO PEDONALE E STRADALE, GRANDE VISIBILITA’. 
OTTIMO INVESTIMENTO, TRATTATIVA PRIVATA. CELL. 340/5840828.  

Na sera a casa me moer a un trato 
La me dise che la ga oia de torse un gelato 
E così bel beloto ciapemo la via 
Che da Vendramini la porta a Snoopy la gelateria 
Pasemo el parco col so lagheto 
E le so ochete che le se schiera come in un regimento 
Finché sbuchemo in Via Monte Ortigara tuti contenti 
E a un trato vardo da distante un’ombra scura su l’atenti 
Alta du metri de bronzo scolpia 
Me parea da distante la Vergine Maria 
Ma dopo man man che me avicinava 
Me rendea conto che no la ghe someava 
“L’è la Callas” - la me dise me moer - “e i ga intitolà pure la piazeta  
E la statua la le rapresenta ne la so beleza” 
A quel punto me descanto e tuto orgoglioso co’ na ponta de autostima 
Urlo de gusto: “eviva anca la Callas l’era Lupatotina!”  
E così me meto subito in serca de la so storia 
Verzo Wikipedia par impararla subito a memoria 
E lì cato che a l’età de 40 anni 
La visuo a Zevio con so marì e non a San Giovanni  
Tuta un trato vardo me moer perplesso 
La guardo e la riguardo... ma semo seri o elo un scherso?
E mi me imagino sta statua che la pensa e la ripensa al so Giovanni 
Battista Meneghini
E l’è talmente sola che la me par el fantasma Belfagor coi recini
Nata con l’intento da far invidia a la statua de Giulieta

Podemo dir che fin d’ora no la ga avuo la 
stesa sorte de la so teta
“Par aumentar el numero de turisti” i na 
dito che la saria servia
Ma per ora solo i ladri i sa fato vivi e un 
recin i ghe la anca portà via
E dir che al Comune più de vinti mila 
euro la ghe costà
Ma ti eto mai visto i giapponesi tor el 21 
par veniar fin qua?
E alora la Callas tuta trista de note la pianze amaramente 
Parchè la voria tornar a Zevio dove i gà anca fato na mostra permanente 
E inveze la ghe toca star lì in mezo ai buteleti e butelete 
Che i ghe va incosto coi baloni e le biciclete 
E così in un’epoca piena de guere e ribelioni 
Noantri se schieremo contro le discriminasioni 
Infati semo un paese moderno che el vol ben a tuti quanti 
Compreso i abitanti dei paesi confinanti 
Certo che un dubio el me resta in testa, ma lo tegno in un angolin... 
No se podea far na statua par el nostro Gastone Moschin? 
E così mentre torno col gelato in man verso casa tuto contento 
Me cato de noo le ochete sul caminamento 
E mentre speto che le pasa tute bele in fila indiana 
Penso e ripenso a la statua dela diva zeviana 
L’è vera… no l’era compaesana epure na statua i ghe la intitolà 
Ma in fin dei conti par Via Garofoli almanco na olta la sarà pasà... 

Nicolò Veronese

CARA CALLAS…
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Assunzioni in Municipio Vigili, impiegati, funzionari e tecnici: il Comune di San Giovanni assume nuovi 
dipendenti. Nelle prossime settimane saranno pubblicati alcuni bandi per la selezione di personale da assegnare alle diverse 
aree del Comune di San Giovanni Lupatoto.  «Ciò si rende necessario – dichiara l’assessore al Personale Zocca Marco – per 
procedere alla copertura dei posti vacanti come previsto nei documenti programmatori adottati dalla Giunta municipale. 
Attualmente sono 15 i posti da coprire nel fabbisogno dell’organico comunale».  È già stato pubblicato sul sito del Comune 
(www.comune.sangiovannilupatoto.vr.it) l’avviso di selezione per l’assunzione, a tempo determinato, di un funzionario di 
elevata specializzazione da assegnare all’area tecnica. Seguiranno altri avvisi, questi per assunzioni a tempo indeterminato, 
che riguarderanno le posizioni di istruttore amministrativo, istruttore tecnico, funzionario amministrativo, funzionario tecni-
co, istruttore vigile urbano e operatore operario specializzato.  Sono inoltre previste le selezioni per alcune progressioni del 
personale interno.  «Ringrazio fin da ora – conclude l’assessore – l’ufficio Personale e i componenti le commissioni d’esame».



NOVITÀ

Via G. Carducci, 24/26 
Zevio (VR)

www.trevisani-impianti.it 
info@trevisani-impianti.it

045 87 30 215 
045 87 31  712

FINANZIAMENTO

IMPIANTI 
DI CONDIZIONAMENTO

SOSTITUZIONE 
CALDAIE

ADDOLCITORI ACQUA
VENDITA SALE 
PER  ADDOLCITORI

Ristrutturazione 
bagno

Vuoi ristrutturare 
il tuo bagno? 
• 50% di detrazione fiscale in 10 anni 
• Ristrutturazione completa
   chiavi in mano

Da oggi puoi ristrutturare 
il tuo bagno avvalendoti 
di un finanziamento.

VIENI A TROVARCI 
IN SHOWROOM.



Poliambulatorio medico e dentistico in via Pastello
Servizi medici di alta qualità e prossima apertura del  punto prelievi

Salute10

Ha aperto da un mese, in via Monte Pa-
stello 14/C, il Poliambulatorio medico 
dentistico Dieffe in grado di offrire ser-
vizi medici di alta qualità ed un team di 
professionisti in grado di soddisfare le 
esigenze  dei pazienti in vari ambiti. In 
particolare per quanto riguarda cardio-
logia, chirurgia vascolare, diagnostica, 
dermatologia, endocrinologia, fisiatria, 
fisioterapia, gastroenterologia, massote-
rapia, nutrizione, ortopedia, osteopatia, 
otorinolaringoiatra, pneumologia, psico-
logia, reumatologia, riabilitazione, riabi-
litazione in acqua, urologia e visite spor-
tive agonistiche e non agonistiche.
“ Come Studio dentistico Dieffe a Cam-
pagnola,  con il desiderio di allargare il 
servizio ai cittadini di San Giovanni Lu-

patoto ma anche quelle limitrofe, con-
siderata peraltro la vicinanza con Vero-
na, già da qualche anno cercavamo una 
sede idonea ed abbiamo individuato ed 
acquistato la struttura di via Pastello che 
già ospitava un poliambulatorio”, spiega 
il direttore amministrativo   Enrico Del 
Fabro. Ma oltre al reparto odontoiatrico 
che va ad aggiungersi a quello di Cam-
pagnola,  aggiunge, “abbiamo attrezzato 
sette ambulatori per poter appunto effet-
tuare  prestazioni coprendo tutte le varie 
branche della medicina. Prossimamente 
verrà poi aperto anche un centro prelie-
vi, con un contratto stipulato con B-Med, 
aperto tutte le settimane con possibilità 
di prenotazione naturalmente consiglia-
ta, ma anche con accesso libero, a prezzi 

molto competitivi. Con risposta 
al massimo nell’arco delle 24 
ore”. Una posizione strategica, 
aggiunge  Del Fabro, “in quan-
to si affaccia su via Garofoli nei 
pressi del cavalcavia di Palaz-
zina, in maniera  tale da poter 
essere fruibile dalle migliaia di 
cittadini che vi transitano ogni 
giorno per lavoro, oltretutto con 
la possibilità di usufruire di un 
ampio parcheggio con 17 posti 
auto riservati. Sono già state sti-

pulate inoltre convenzioni con le società 
sportive ed aziende private che prevedo-
no uno sconto del 10% su tutte le presta-
zioni effettuate presso il poliambulatorio. 
Da segnalare infine che il numero di te-
lefonico delle due sedi di Campagnola 
e via Monte Pastello sono dotate dello 
stesso numero telefonico ( 045/8732463- 
cell. 376/0967549) con segreterie inter-
facciate, in maniera che il paziente può 
scegliere l’ambulatorio in base alla vici-
nanza o alle proprie esigenze.

Dir. Sanitario 
Dott. Paolo Del Fabro Medico Chirurgo 
Odontoiatra Spec. Anestesia 
e Rianimazione n. albo 04352
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Capelli spenti, sfibrati e privi di elasticità?

CHIAMACI PER
UN APPUNTAMENTO

Tel. 045 873 1526
Piazza Alcide de Gasperi, 44 - Raldon - Verona#saloneornella

Questo è il regalo che ogni anno l’inverno ci lascia 
se non curiamo i capelli anche nella stagione 
fredda. Bisogna quindi ricorrere ad un intervento 
più intenso, basato su una ricostruzione profonda 
che rigeneri il capello dalla radice alle punte.
Il nostro trattamento è costituito da due fasi: 
La prima, prevede quattro o cinque sedute in 
salone, durante le quali si eseguiranno trattamenti 
di ricostruzione profonda, per riparare le zone più 
danneggiate e deteriorate della fibra capillare;
La seconda, prevede l’uso di prodotti specifici per 
il mantenimento da utilizzare a casa.
Il risultato è davvero stupefacente: al termine 
del trattamento avrai capelli completamente 
rigenerati, più vigorosi, voluminosi, lucenti e 
resistenti!

Il Consorzio ZAI è orgoglioso di annun-
ciare il recente incontro a porte chiuse con 
il Ministro alle Infrastrutture e ai Traspor-
ti, Senatore Matteo Salvini, in occasione 
della fiera di settore “LetExpo 2024” che 
si terrà a Verona dal 12 al 15 Marzo. Du-
rante l’incontro, il Ministro Salvini ha avu-
to l’opportunità di visitare le strutture del 
Consorzio ZAI e di conoscere da vicino 
le iniziative e gli obiettivi legati alla so-
stenibilità, all’efficienza energetica e alla 
modernizzazione delle infrastrutture logi-
stiche. Accompagnato dall’Ing. Elisabetta 
Pellegrini, il Ministro ha potuto apprezza-
re gli sforzi del Consorzio ZAI nell’imple-
mentazione di soluzioni innovative, come 
l’uso di tecnologie green, l’ottimizzazio-
ne delle reti ferroviarie e l’introduzione 
di pratiche sostenibili nell’interporto. Il 

Presidente del Consorzio ZAI, Matteo 
Gasparato, ha guidato il Ministro Salvini 
e gli ospiti in un incontro che ha illustra-
to le best practices implementate per ri-
durre l’impatto ambientale delle attività 
logistiche e per promuovere l’intermo-
dalità come fondamentale strategia per il 
futuro del trasporto delle merci. Durante 
l’incontro sono stati discussi temi cruciali 
riguardanti il potenziamento delle infra-
strutture logistiche, la promozione della 
sostenibilità ambientale nel settore dei 
trasporti e le prospettive di collaborazione 
tra il settore pubblico e privato per lo svi-
luppo infrastrutturale del paese. Dichiara 
così il Presidente Gasparato: “Siamo grati 
al Ministro Matteo Salvini per aver visi-
tato il Consorzio ZAI. Il primo ministro 
dei trasporti in visita presso i nostri uffici 

dopo oltre dieci anni. È stato un momento 
importante per presentare le nostre inizia-
tive e discutere delle sfide e delle prospet-
tive nel settore della logistica sostenibile. 
La sua presenza ha rappresentato un’op-
portunità per esplorare insieme le soluzio-
ni innovative che stiamo implementando 
per rendere il trasporto merci più efficien-
te, sostenibile e competitivo”.

LetExpo, visita del Ministro Salvini al Consorzio Zai

Si svolgerà domenica 14 aprile presso 
la Baita Alpini di Raldon una giorna-
ta dedicata a conoscere il mondo dei 
nostri amici a quattro zampe e la re-
altà dell’attività di volontariato che si 
prende cura delle colonie feline del 
nostro territorio. 
Appuntamento alle 11.30 con un 
evento che ci accompagnerà nel mon-
do del gatto domestico e selvatico, 
dall’adozione alle cure, a molte altre 
informazioni utili con Lorenza Zana-
boni, responsabile dell’associazione 
LAV sezione di Verona. A
ppuntamento per i bambini nel po-
meriggio dalle 15.30 alle 17.30 con un 
giocoso laboratorio assieme alla pro-
fessoressa Donatella Ceccon di LAV 
Verona e Monica Mantovani. 
Durante la giornata si svolgerà la 
consueta raccolta di cibo e materiale 
a favore di cani, gatti e altri animali 
da compagnia dalle ore 10,00 alle ore 

12,30 e dalle ore 15,30 alle 18,00 or-
ganizzata da LAV Verona e Fare Ver-
de di San Giovanni Lupatoto, con il 
fattivo supporto dell’associazione Cit-
tadino Sicuro e l’ospitalità del Gruppo 
Alpini di Raldon.
Il materiale, in particolare coperte, 
cucce, antiparassitari e cibo confezio-
nato per animali verrà poi destinato 
alla LAV e a chi si prende cura degli 
animali sul nostro territorio.

Interverranno l’assessore Maurizio Si-
monato con delega al sociale e Bian-
ca Grigoli, consigliere del comune di 
San Giovanni Lupatoto con delega 
alla tutela del benessere animale che 
invitano i cittadini a partecipare a 
questo interessante appuntamento e 
a un gesto di generosità per aiutare 
le associazioni e i volontari che ogni 
giorno si prendono cura di cani e gatti 
bisognosi d’aiuto. 

A Raldon il 14 aprile incontro sugli amici a quattro zampe

TAXI San Giovanni Lupatoto (VR)
GIORDANO

MARCONCINI
taxi1965@gmail.com

Servizio 24 h su 24 h. 
Notturno su prenotazione

Pagamento anche con 
BANCOMAT E CARTE DI CREDITO

348 0821058
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NUOVO CORSO PER 
OPERATORE 

SOCIO SANITARIO

CANDIDATI SUBITO > corso.oss@piaoperaciccarelli.org

SELEZIONI: VENERDÌ 19 APRILE 2024
AVVIO DEL CORSO: GIUGNO 2024

DURATA: 12-14 MESI

Anziani non autosufficienti sempre più 
numerosi, bisogni sempre più complessi, 
posti letto insufficienti, rette in aumento, 
tempi dedicati all’assistenza diminuiti, 
impegnative di residenzialità non suffi-
cienti a coprire il fabbisogno di chi non 
può affrontare da solo i costi delle strut-
ture residenziali.
Questa la fotografia dei Centri Servi-
zi Anziani della nostra Regione e nello 
specifico della nostra provincia “scatta-
ta” dai sindacati dei pensionati Spi Cgil, 
FnP e Cisl e Uilp e tema della serata di 
confronto promossa dalle consigliere co-
munali di San Giovanni Lupatoto Anna 

Falavigna a Marina Vanzetta il 16 aprile 
prossimo alle 20.30 nella sala civica del 
centro culturale di Piazza Umberto I.
Quasi 600 i posti letti mancanti nella no-
stra provincia, le rette variano tra 51 e 95 
con impegnativa di residenzialità e da 67 
a 135 euro giornalieri senza impegnativa 
di residenzialità, cifre mensili difficili da 
sostenere per le famiglie, ancor di più se 
a basso reddito.
Le risorse umane non sono sufficienti a 
garantire tempi di assistenza adeguati 
ai bisogni sempre più numerosi e parti-
colari degli anziani assistiti. La cronicità 
non è più tale, è diventata acuta e neces-

sità di risposte tempestive e articolate a 
fronte di risorse umane e materiali non 
adeguate in termini di numeri, caratteri-
stiche e organizzazione.
Interverranno Francesca Zottis Vice Pre-
sidente del Consiglio Regionale Vene-
to, su Centri servizi per anziani, rette in 
aumento e posti letto insufficienti, Remo 
Taioli Medico e Consigliere Comunale 
San Giovanni Lupatoto, su Strutture per 
anziani e medicina del territorio, Franco 
Vallicella Presidente dell’Ordine degli 
Infermieri di Verona su Anziani e biso-
gni complessi, quale assistenza e quale 
organizzazione.

Medicina del territorio, incontro il 16 aprile

Siamo quasi giunti al termine del primo 
ciclo di feste a Casa albergo, e ringra-
ziamo l’Amministrazione Comunale per 
la tolleranza. I prossimi appuntamenti 
con il Quadrifoglio sono per sabato  6 
Aprile 2024 con la musica di Michele 
e sabato 4 Maggio 2024 con la musi-
ca di Isa. Riprenderemo poi in ottobre 
con sabato 19. Vi aspettiamo nume-
rosi. Le prenotazioni come al solito si 
effettuano il lunedì precedente la festa 
presso Casa Albergo, dalle 15 alle 17. 
Per quanto riguarda il soggiorno mari-

no a San Benedetto del Tronto, previ-
sto dal 3 al 17 giugno, abbiamo ancora 
pochissimi posti disponibili, quindi se 

qualcuno desidera partecipare, sarà il 
benvenuto. Per la vacanza di settembre 
il periodo sarà dal 3 al 12 settembre, 
presso l’hotel King di Milano Maritti-
ma, località che conosciamo bene per 
averla frequentata lo scorso anno. Chi 
desidera partecipare può telefonare ai 
numeri sotto indicati.
Un cordiale saluto a tutti.
Per informazioni telefonare a 
Dolci Carla  3349425377 045545467, 
Lia Scabari 3711666735
IL QUADRIFOGLIO

Il Quadrifoglio, ultimi posti per San Benedetto del Tronto
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Commemorazione con la nipote di Borsellino
Mercoledì  5 marzo presso il Parco Borsel-
lino, si è tenuta la commemorazione al mo-
numento dedicato ai grandi testimoni di 
giustizia, Giovanni Falcone, Paolo Borsel-
lino e le loro scorte. Con il sindaco Attilio 
Gastaldello, l’assessore Maurizio Simona-
to e l’assessore Marco Zocca era presen-
te anche Roberta Gatani nipote di Paolo 
Borsellino. Il sindaco ha parlato di legalità, 
ha detto di essersi chiesto da dove nasce 
la mafia ed ha concluso che la mafia nasce 
dall’uomo quando fa prevalere l’interesse 
personale su quello degli altri. Ogni giorno 
anche noi comuni cittadini, siamo chiamati 
a vivere la legalità e l’ingiustizia anche se è 
molto impegnativo e non è facile. La nipo-
te di Borsellino dopo aver ricordato con te-
nerezza lo zio, ha auspicato che prossima-
mente, i bimbi che frequentano il parco, si 
incuriosiscano del monumento ed incontri-

no persone che parlino loro dei due grandi 
testimoni di giustizia. Pochissime erano le 
persone presenti complice la giornata sco-
lastica e lavorativa. Da decenni, ogni volta 
che partecipo a qualche commemorazio-
ne, non riesco a capire perché ci sia solo 
la rappresentanza politica dell’ammini-
strazione in carica. Sono commemorazioni 
che non dovrebbero avere nessun colore 
politico. Sono segno di gratitudine a chi ha 
dato la vita per la nostra libertà, per la de-
mocrazia, per ideali di giustizia. Ma come 
facciamo noi cittadini ad essere innamorati 
di una politica così lontana, fatta di ipocri-
sia, di scontri continui, di litigi che non ha 
come fine il BENE COMUNE?
Come sarebbe bello vedere che pur nel-
la diversità di pensiero, si lavora insieme 
per una meta che fa bene a tutti. Vorrei 
vedere testimoni credibili pronti a pagare 

di persona pur di portare avanti giustizia, 
verità e coerenza.
L’altro non è nemico è avversario.Paolo VI 
sosteneva che “ la politica è l’arte nobile 
e difficile legata al rigore di alte idealità… 
capace di mediare…”. Io non vedo niente 
di tutto questo.
Marta Rambaldel

Sostituzione piante ammalate
L’Amministrazione comunale avvia la messa in sicurezza di strade e viali alberati in città. La Giunta ha infatti deliberato la 
sostituzione di undici platani malati come quello caduto lo scorso anno con venti piante di una varietà di platani più resistente 
alle malattie. L’intervento si è reso necessario in seguito al fortunale dello scorso 25 luglio, caratterizzato da grandine di grosse 
dimensioni e forti raffiche di vento. Lo schianto di un platano in via Madonnina ha spinto l’amministrazione comunale a svolgere 
una perizia su tutti gli alberi che contornano il centro storico. Lo studio, eseguito da tecnici agronomi, ha coinvolto un totale di 100 
piante, tra queste  undici platani, colpiti da “cancro colorato” e “armillaria” malattie tipiche di questa specie, che vanno sostituiti. 
«L’intervento sugli alberi ammalorati va eseguito al più presto – assicura il vicesindaco di San Giovanni Lupatoto Mattia Stop-
pato, con delega all’Arredo urbano e ai giardini  – prima dell’estate e di eventi climatici violenti come quelli dello scorso anno. 
Saranno in seguito sostituiti da venti nuovi platani più resistenti alle malattie: Platanus Platanor Vallis Clausa, varietà di origine 
francese introdotta nel territorio italiano da Napoleone Bonaparte». Per la salute delle piante sarà effettuata inoltre la potatura 
dei restanti 89 alberi presi in esame, sempre secondo gli indirizzi proposti dagli agronomi interpellati.
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Si sono tenute  sabato 16 marzo a Palazzo 
Capuleti a Verona le elezioni per il rinno-
vo del Consiglio provinciale. Sono stati 
1.022 Amministratori delle municipalità 
scaligere, ovvero il 79,9% dei 1.279 con-
siglieri comunali aventi diritto aventi di-
ritto, a recarsi alle urne. Ogni consigliere 
comunale poteva esprimere un solo voto 
per una delle due liste ed una preferen-
za. La vittoria è andata al centrodestra 
che ha letto 11 esponente contro i 5 del 
centrosinistra.
Per la lista “Rete!” sono stati eletti, in or-
dine di preferenze : Luca Trentini, Sin-
daco di Nogarole Rocca; Alberto Mazzu-
rana, Sindaco di Brentino Belluno; Ve-
ronica Atitsogbe, Consigliera di Verona; 
Ambra Pellegrino, Consigliera di San 
Bonifacio e Marco Taietta, Consigliere di 
San Giovanni Lupatoto.
Per la lista “Centrodestra Verona”, sem-
pre in ordine di preferenze: Andrea 
Girardi, Sindaco di Minerbe; David Di 
Michele, Consigliere di Lavagno; Mau-
ro Gaspari, Vicesindaco di San Martino 
Buon Albergo; Roberto Brizzi, Sindaco 
di Bussolengo; Orfeo Pozzani, Sindaco 
di Bovolone; Sara Moretto, Sindaco di 
Buttapietra; Leonardo Bertasini, Consi-
gliere di Villafranca di Verona; Michele 

Taioli, Vicesindaco di Illasi; Stefano Ne-
grini, Sindaco di Gazzo Veronese; Nadia 
Maschi, Consigliere di Cerro Veronese 
e Maria Orietta Gaiulli, Sindaco di Pe-
schiera del Garda. 
David Di Michele, Mauro Gaspari, Mi-
chele Taioli, Stefano Negrini, Roberto 
Brizzi e Luca Trentini erano già stati elet-
ti nella precedente Consiliatura.
Il mandato dei 16 nuovi Consiglieri sarà 
di due anni o comunque fino alla cessa-
zione dalla carica di Sindaci o Consiglieri 
nei Comuni d’appartenenza. 
“Ringrazio innanzitutto i Consiglieri 
uscenti che hanno dimostrato competen-
za e impegno, in particolare nei settori 
più rilevanti dell’Ente – ha sottolineato 
il Presidente Flavio Pasini -. Un sentito 
benvenuto alle nuove Consigliere e ai 
nuovi Consiglieri. La Provincia è di fatto 
‘la Casa dei Comuni’ veronesi e auspi-
co, quindi, vi sia la continuità di quello 
spirito di confronto necessario a garan-
tire i servizi che tutti i nostri 98 Comu-
ni ci chiedono quotidianamente. Scuole, 
strade, ambiente non sono temi dell’u-
no o dell’altro schieramento, ma ambiti 
d’interesse pubblico trasversale e, come 
tali, nel rispetto delle diverse sensibilità 
personali e politiche, dobbiamo conti-

nuare ad affrontarli”. L’unico  consiglie-
re comunale di San Giovanni Lupatoto 
eletto, peraltro l’unico che era stato can-
didato di tutti quelli lupatotini, è Marco 
Taietta. “Sono soddisfatto per l’elezione 
a consigliere provinciale, che arriva con 
l’appoggio di sindaci e amministratori in 
quasi 40 comuni nel territorio veronese”, 
spiega l’attuale esponente dell’opposi-
zione e già assessore alla cultura. “Con 
questa nuova e prestigiosa carica prose-
guirà il mio impegno come amministra-
tore di San Giovanni Lupatoto, portando 
avanti i temi che interessano i nostri con-
cittadini: la tutela dell’ambiente, con in 
primis la lotta a Ca’ del Bue; la viabilità 
e le politiche per la valorizzazione della 
cultura e delle politiche giovanili”.

Taietta eletto in consiglio provinciale
Unico esponente lupatotino. Il centrodestra vince 11 a 5

Alla Palma
T R A T T O R I A

La PalmaAlla Palma
T R A T T O R I A

Tutti i venerdì gnocchi fatti in casa.

Specialità carne ai ferri. 

Si accettano prenotazioni per cene aziendali.

TRATTORIA LA PALMA DI GIRASOLE SRL 
VIA LEGNAGO 143 VERONA 37134

TELEFONO 045-500365 O WHATSAPP AL NUMERO 388 8056874 
SEGUITECI SU FACEBOOK E INSTAGRAM SU LA PALMA

CHIUSI LA DOMENICA
APERTI DAL LUNEDI AL SABATO PRANZO E CENA
DALLE 12.15 ALLE 15.00 DALLE 19.30 ALLE 22.30

EMAIL : info@trattorialapalma.com

Le 66 sezioni veronesi dei donatori di 
sangue Avis si sono date appuntamento 
per l’assemblea provinciale, al teatro co-
munale di Nogara. Ha aperto la seduta, 
il neopresidente di Avis Provinciale, Fio-
renzo Zambelli, affiancato dal consiglie-
re Avis regionale Davide Negro, dai re-
ferenti delle sezioni comunali e dal diret-
tivo provinciale. Hanno partecipato an-
che il dottor Giorgio Gandini dell’Ulss9, 
il direttore di «Dono e vita» Giuseppe 
Castellano e il presidente della Provin-

cia e sindaco di Nogara Flavio 
Pasini, oltre ad amministratori 
locali e rappresentanti delle as-
sociazioni Admor, Aido e Asfa. 
Zambelli ha ripercorso la storia 
dell’Avis e ha presentato il Bi-
lancio sociale dell’associazio-
ne, cui è seguita la relazione 
di missione con il bilancio eco-
nomico. Il 2023 si è chiuso con 
34.376 sacche di plasma e san-
gue (nel 2022 sono state 34.815) 

donate dai 19.778 avisini (nel 
2022 erano 20.064). Due dati 
in flessione, ma davanti ai 
quali fa ben sperare l’aumen-
to di nuovi soci: in 1.239 sono 
entrati nella grande famiglia 
Avis a fronte dei 1.150 dello 
scorso anno. I donatori sono 
per la maggior parte maschi. 
Le sacche sono state 28.105 di 
sangue, 6.011 di plasma e 260 
di piastrine. 

A Nogara l’assemblea provinciale delle sezioni Avis

Fiorenzo Zambelli





A.C.S.G. Lupatoto 1912 in collaborazione con IFA Verona organizza:

SUMMER 
CAMP

 
CAMP

QUOTE D'ISCRIZIONE

*Nel pacchetto “solo mattina” l’uscita è prevista
  alle 12.30 e il pranzo NON è incluso

Attività rivolta
ai bambini dal 
2018 al 2011

PROGRAMMA SETTIMANALE
(dal lunedì al venerdì)

08.00 - 09.00: accoglienza e gioco libero
09.00 - 10.30: attività sportiva
10.30: merenda
11.00 - 12.30: attività sportiva
13.00:13.00: pranzo
14.00 - 15.00: attività ricreativa
15.00 - 16.00: torneo
16.30: merenda e uscita

Presso l’impianto sportivo G. Battistoni -  Via XXIV Maggio, 75 - SAN GIOVANNI LUPATOTO, VR

DAL
10
AL
26

GIU
GNO

LU
GLIO

TESSERATOSTANDARD

89,00€ 79,00€

179,00€ 169,00€





Per appuntamenti, iniziative, notizie ed offerte vieni a trovarci o visita il nostro sito 
www.farmacogarofoli.it oppure telefona allo 045 8753205
Farmacia Comunale Garofoli - via Garofoli 135/137 – San Giovanni Lupatoto (VR)
Tel. 045 8753205
Orari: Da Lun a Ven 09:00-13:00; 15:00-19:30 Sab 09:00- 12:30 - 15:00 -18:30

Il colesterolo, sia autoprodotto, che in-
trodotto dall’alimentazione, ha molte-
plici funzioni nell’organismo (come pre-
cursore di diversi ormoni o costituente 
strutturale della membrana cellulare), 
ma può essere dannoso se il suo meta-
bolismo alterato provoca un aumento 
della sua concentrazione nel sangue.
E’ importante mantenere il colesterolo 
ematico a livelli accettabili per preve-
nire complicanze cardiovascolari come 
infarti ed ictus.
Nel sangue il colesterolo viene traspor-
tato come lipoproteina, classificato in 
lipoproteina a bassa densità (colestero-
lo cattivo o LDL) e lipoproteina ad alta 
densità (colesterolo buono o HDL).
La presenza di LDL comporta il rischio 
di deposito nelle pareti vascolari e con-
tribuisce alla formazione di placche 
aterosclerotiche che ostruiscono il flus-
so del sangue. Quindi, oltre ad avere 
un colesterolo totale inferiore a 200mg/
dl, è importante mantenere un rapporto 
HDL/LDL favorevole (HDL>60mg/dl e 
LDL<100mg/dl). Le statine rappresenta-
no tuttora i farmaci più usati per ridurre il 
colesterolo. Le statine “limitano” la velo-
cità con cui viene sintetizzato nel fegato, 
cui segue, come conseguenza, l’aumento 
dei recettori delle lipoproteine a bassa 
densità che catturano l’ LDL  riducendo-
ne i livelli plasmatici.
Negli ultimi anni l’ezetimibe ha affian-
cato con successo la terapia farmacolo-

gica con le statine, sia come alternati-
va, sia in associazione per una maggior 
efficacia. Il farmaco agisce riducendo 
l’assorbimento intestinale del coleste-
rolo che deriva dagli alimenti ingeriti.
E’ importante sapere che taluni rime-
di naturali possono essere una buona 
risposta per la cura dell’ipercolestero-
lemia lieve o moderata. Ultimamente 
messaggi promozionali di alcuni pro-
dotti destano confusione, in quanto ven-
gono esplicitate proprietà curative non 
adeguate alle diverse necessità della 
popolazione. La monakolina, per esem-
pio, contenuta nel riso rosso fermentato, 
agisce nello stesso modo delle statine, e 
quindi non possiamo sostituirle con que-
sto rimedio naturale, in quanto il risulta-
to sarebbe del tutto insufficiente.
Complessi polisaccardici posso ridurre 

l’assorbimento del colesterolo dall’in-
testino, mimando lo stesso meccanismo 
d’azione dell’ezetimibe.
Bisogna fare quindi molta attenzione e 
nel dubbio richiede la consulenza del 
proprio medico o del farmacista che si-
curamente sarà in grado di suggerire il 
rimedio più adatto al proprio bisogno.
I nostri appuntamenti:

4 -18 aprile- 
Consulenza nutrizionale su appunta-
mento
5 aprile- RILASTIL: 
giornata promozionale
11-17-24 aprile- 
Visita audiometrica gratuita su appun-
tamento dalle 9 alle 12,30

Dott. Stefano Signori

PU
BL

IR
ED

AZ
IO

NA
LE

18

Trattamento farmacologico per la 
riduzione del colesterolo e rimedi naturali

Caro Faustino, sono passati due anni 
dalla tua mancanza, cosa molto difficile 
da superare. La morte, tuttavia, fa parte 

della vita e ringrazio Dio per il tempo 
trascorso insieme che ci ha donato.

Tua moglie Angelina, figli e nipoti.

26/4/2022    26/4/2024  

II Anniversario Faustino Dal Ben

Alberi in consiglio
Verrà discussa martedì 26 marzo in 
consiglio comunale, che avrà inizio alle 
20.30, l’ interpellanza presentata dal 
consigliere Marco Taietta sugli alberi 
tagliati alla Cangrande. In particolare 
l’esponente di opposizione chiede se 
era stato chiesto il parere della Commis-
sione consultiva per le tematiche am-
bientali e la salvaguardia del territorio



Finalmente è arrivata la primavera, la sta-
gione del risveglio della natura, delle pit-
toresche e vivaci fioriture, delle giornate 
più miti e più lunghe e delle tante iniziati-
ve all’aria aperta. 

Quest’anno l’ASALUP ha pensato di apri-
re le feste di primavera proprio con la 
festa delle Boche, organizzando per il 10 
marzo un pomeriggio divertente e piace-
vole con musica e ballo. E la scelta è ri-
sultata ottimale, anche in considerazione 
di un meteo poco favorevole ad una festa  
all’aperto.

La festa del 16 marzo, invece, è stata l’oc-
casione per scambiarci gli auguri per una 
Pasqua di serenità e di pace, in cui tutti 
fortemente speriamo.
Nel corso della festa tutti i partecipanti 
sono stati omaggiati con una deliziosa (e 
apprezzatissima) “colombina” del Forno 
di Franco Rana.

L’importanza della pace è uno degli argo-
menti prioritari per Papa Francesco, che 
quotidianamente denuncia gli orrori della 
guerra. Lo ricordiamo con una citazione: 
“Vogliamo un mondo di pace, vogliamo 
essere uomini e donne di pace, vogliamo 
che in questa nostra società, dilianiata da 

divisioni e da conflitti, scoppi la pace … la 
pace è un dono troppo prezioso, che deve 
essere promosso e tutelato”, perchè  “la 
guerra è sempre una sconfitta”.

Prima della pausa estiva ASALUP ha or-
ganizzato altre due serate di festa: sabato 
20 aprile e, a chiusura delle feste di pri-
mavera e di questa prima parte dell’anno, 
la Festa della Mamma di sabato 11 mag-
gio, che sarà l’occasione per festeggiare 
tutte le mamme, le nonne e le donne.

Per quanto riguarda il luogo degli incontri 
del martedì e delle nostre prossime feste, 
non abbiamo ancora indicazioni se sare-
mo in Casalbergo o in altra sede.

Nel frattempo ci prepariamo per le vacan-
ze al mare presso gli hotel Adria e Car-
ducci di Villamarina di Cesenatico, dove 
ci aspettano con simpatia e amicizia. Dai, 
prepariamo i bagagli!

Ricordiamo le date dei soggiorni:
1^ turno dal 2 giugno al 16 giugno 2024, 
2^ turno dal 16 giugno al 30 giugno 2024, 
3^ turno dal 30 giugno al 14 luglio 2024 
(esaurite le disponibilità), 4^ turno dal 14 
luglio al 28 luglio 2024, 5^ turno dal 31 
agosto al 14 settembre 2024.

Queste le date delle nostre prossime fe-
ste: sabato 20 aprile 2024, sabato 11 mag-
gio 2024. E dopo la pausa estiva: sabato 
5 ottobre 2024, sabato 26 ottobre 2024, 
sabato 23 novembre 2024
 
L’ASALUP è presente in Casalbergo, fino 
a che ci sarà consentito, tutti i martedì 
dalle 15 alle 17.30 per informazioni, rin-
novo tesseramento, prenotazione feste ed 
iscrizione ai soggiorni al mare.
Appena possibile vi faremo sapere la nuo-
va sede degli incontri.
 
Ricordiamo ancora l’importanza dell’aiuto 
di nuovi volontari per le tante attività dell’A-
SALUP. Grazie, vi aspettiamo numerosi.
 
Per informazioni ed iscrizioni telefonare a:
Maria Rosa 045 8321364 – 320 7814947
Carla Ebert 045 8753785 -  347 9938634

Buona Pasqua a tutti 
dal Direttivo ASALUP

ASALUP: le feste di primavera
19Tempo libero

8,30

37057 San Giovanni Lupatoto - Raldon (VR) Via Scaiole, 19

12,30 14,30 18,30
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A Veronafiere, dal 14 al 17 Aprile 2024, 
ritornerà la fiera internazionale dell’o-
lio d’oliva, “SOL”, una quattro giorni 
dedicata al mondo dell’olio di oliva. Si 
potranno assaggiare gli oli evo della 
nuova annata di raccolta direttamente 
dal produttore, imparare ad apprezza-
re le diversità degli oli evo, sceglie e 
binare correttamente gli oli extra ver-
gini nelle ricette, partecipare ad un ric-
co programma di eventi collaterali e di 
degustazioni guidate.
L’attenzione è alla qualità degli oli e 
alle due competizioni “Sol d’Oro Emi-
sfero Nord” e l’“Aipo d’Argento”, che 
oramai hanno ampiamente superato i 
venti anni d’attività.
Un evento che potenzia e identifica la 
centralità dell’Italia nella produzione di 
oli di altissima qualità.
Tra le eccellenze mondiali vi è anche 

l’Olio Extra Vergine d’Oliva Veneto 
Valpolicella DOP, un olio dai forti lega-
mi storici e geografici con l’area colli-
nare veronese, compagno ideale in cu-
cina, inconfondibile per le fresche note 
vegetali di mandorla e la tipica sensa-
zione di amaro e piccante.

Tutte le fasi di produzione dell’Olio 
extra vergine di oliva Veneto Valpo-
licella DOP, dalla raccolta e molitura 
delle olive fino al confezionamento, 
sono svolte all’interno della Valpoli-
cella così come stabilito nel Discipli-
nare di Produzione.

Sol a Veronafiere dal 14 al 17 aprile
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Saremo presenti al Vinitaly
dal 14 al 17 Aprile 2024

PAD. 4 STAND E7

Orari Wine Shop:
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SAB. 9.30-12.30
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Un evento da non perdere a San Giovanni 
Lupatoto per gli estimatori del vino: dal 5 
al 7 aprile si terrà infatti la prima edizione 
“Wine Week & Food”. 
Alla conferenza stampa che si è tenuta  in 
municipio a San Giovanni Lupatoto erano 
presenti il sindaco Attilio Gastaldello, l’as-
sessore al Turismo Debora Lerin, Alessio 
Piante dell’organizzazione dell’evento, la 
vicepresidente della Strada del Vino Soave 
Teresa Bacco, e Antonella Bampa, respon-
sabile Slow Food Verona.
«Nei giorni di "Wine Week and Food" pro-
tagonista sarà il vino – spiega il sindaco di 
San Giovanni Lupatoto Attilio Gastaldel-
lo - prodotto importante per Verona, per il 
Veneto e per tutto il territorio italiano. La 
manifestazione culturale e turistica rap-
presenta un’occasione significativa per va-
lorizzare il tempo libero e le relazioni, oltre 
che mettere in risalto il lavoro e le proposte 
degli esercizi pubblici e dei commercianti 
lupatotini».
I partecipanti avranno l’opportunità di av-
venturarsi in un percorso tra i negozi, dove 
ogni esercizio proporrà prodotti locali e 
vini di una cantina a scelta in abbinamen-
to, così da permettere di degustare una va-
rietà di prodotti e sapori ad ogni fermata.
Le vetrine esporranno bottiglie della “Stra-
da del Soave”, mentre nei bar e nei locali 

indicati sulla mappa sarà possibile degu-
stare un bicchiere di vino accompagnato 
da un assaggio. 
Giovedì 4 aprile, alle ore 18.00, al Centro 
culturale ci sarà l’apertura ufficiale della 
manifestazione alla presenza delle auto-
rità. I ristoratori proporranno percorsi eno-
gastronomico avvalendosi, a richiesta, an-
che della collaborazione della rete “Slow 
Food” per valorizzare al massimo i prodotti 
tipici locali, nel rispetto di chi produce, in 
armonia con ambiente ed ecosistemi. 
Durante la settimana, il percorso sarà di-
sponibile nel momento serale, mentre sa-
bato 6 e domenica 7 aprile, le diverse real-
tà saranno aperte sia a pranzo che a cena. 
Wine Week & Food non è solo un’espe-
rienza per il palato, è anche un’occasione 
per divertirsi e godersi la musica dal vivo. 

Il programma di intrattenimento include 
esibizioni che spaziano dal folklore popo-
lare alla musica contemporanea. Venerdì 
5, dalle ore 19:00, la band Armata Bran-
caleone Non Ufficiale intratterrà il pub-
blico con canti popolari accompagnati da 
strumenti innovativi realizzati con ma-
teriali riciclati. Sabato 6, dalle ore 20:00, 
Contrada Lorì porterà in scena il suo re-
pertorio in dialetto veronese con tonalità 
folk, mentre domenica 7, dalle 12:00, i Do 
Fa Soul regaleranno al pubblico il loro 
ritmo coinvolgente in stile Garage Soul 
R&B.  Nel pomeriggio, gli artisti di stra-
da trasformeranno la piazza in un teatro 
vivente, coinvolgendo il pubblico con le 
loro performance dinamiche e divertenti. 
Sarà presente anche uno spazio dedicato 
ai bimbi con giochi e animazione.

Dal 5 al 7 aprile “ Wine Week & Food”

San Giovanni Lupatoto
Via F. Garofoli, 149 - T. 045 545998 

Buttapietra
Via Provinciale Est, 1/A - T. 045 666 00 86

San Pietro In Cariano
Via Roma, 84 - T. 045 770 49 07

www.valentiniassicurazioni.it

PROFESSIONISTI
DELLA

RIABILITAZIONE
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“Parole sinuose”, poesie di Annalucia Meneghini
E’ stata presentata, nell’ambito della 
rassegna “Emozioni in rosa”,  la se-
conda collana di poesie di Annalucia 
Meneghini con intermezzi musicali dei 
maestri Serena Domenichini e Paolo Pa-
squaletti, moderata dal giornalista Cav. 
Claudio Gasparini.
Due forme d’arte, poesia e musica, si 
sono incontrate il 9 marzo al Centro 
Culturale a San Giovanni Lupatoto. Ap-
plaudite, dal numeroso pubblico che ha 
gremito la sala civica, le poesie inter-
pretate da Annalucia Meneghini tratte 
dal suo secondo libro, “Parole sinuose”, 
dedicato alla mamma Maria. Annalucia 
ha sempre avuto una predisposizione 
per l’arte ed inizia la sua esperienza con 
la pittura sin da giovanissima, esponen-

do per la prima volta a 19 anni non an-
cora compiuti.  Negli anni ha proposto al 
pubblico numerose personali di pittura 
ed ha partecipato a diverse collettive 
con altri pittori. 
Ma dentro di lei cresceva l’anima po-
etica vista dall’amico Adelfino Nesto-
ri, artista eclettico sambonifacese, cui 
dedica il suo primo libro “In un infinito 
presente…i ricordi” che raccoglie sia la 
poesia che la pittura dell’autrice. Nel 
2019 pubblica il secondo libro, “Parole 
sinuose”, raccolta di poesie che sem-
brano muoversi per creare immagini, 
sentimenti e voli liberi. Dopo i saluti 
del vicesindaco Mattia Stoppato il pro-
gramma è iniziato con “A Sangio’”, 
componimento poetico dedicato da 

Meneghini al suo paese, cui sono se-
guite le interpretazioni da parte dell’ar-
tista di altre 13 poesie intervallate da 
noti brani musicali, egregiamente ese-
guiti dai maestri Serena Domenichini al 
flauto e Paolo Pasqualetti alla chitarra. 

Anniversario

Luigina e Aleardo
Quando guardo il cielo, immagino che da lassù mi state 

sorridendo anche voi, mi mancate tantissimo 
mamma e papà. 

Con tanto amore.
Claudia e Giuseppe 

Pomeriggio di grande emozione al Centro 
Servizi Mons. Ciccarelli di San Giovan-
ni Lupatoto per i 100 anni della signora 
Giuseppina Ceoletta. C’erano proprio tut-
ti a festeggiarla: il fratello, i due figli, i tre 
nipoti e gli otto pronipoti che Giuseppina 
ha accolto con un lungo abbraccio carico 
d’affetto. Sorridente e cordiale con tutti, 
non si è risparmiata nei ringraziamenti e 
nelle fotografie scattate con la famiglia e 
il personale della Residenza Arcobaleno in 
cui risiede da un anno.
Nata nel lontano 12 marzo 1924 a Cama-
cici, terza di nove fratelli e sorelle, di cui 
tre ancora in vita: lei, il fratello Luigi di 94 
anni e suor Valentina di 88 anni. Nel 1947 

il matrimonio con il vicino di casa Santo e 
poi la nascita dei due figli, Annamaria e 
Giovanni. Fino all’età di 96 anni la si po-
teva trovare nei “suoi” campi a lavorare 
imperterrita, senza mai mettere in secon-
do piano la cura per la sua famiglia. Una 
straordinaria testimonianza di dedizione, 
sacrificio e amore per la vita.
Nonostante l’età, Giuseppina ha mantenu-
to il suo carattere determinato e si muove 
ancora agilmente, seppur con il supporto 
del personale socio-sanitario. Sempre pre-
sente alla S. Messa e al Rosario, nonché 
alle diverse attività di animazione, trascor-
re le giornate conversando con piacere con 
ospiti e operatori.

Un traguardo secolare e una giornata in-
dimenticabile, tra festeggiamenti e tan-
ti ricordi, che ha visto la partecipazione 
anche dell’assessore Luisa Meroni, che 
ha portato alla signora Giuseppina un 
mazzo di fiori e l’estratto dell’atto di na-
scita incorniciato come segno simbolico 
di auguri da parte dell’amministrazione 
comunale e di tutta la comunità di San 
Giovanni Lupatoto.

Festa in Pia Opera per i 100 anni di Giuseppina Ceoletta
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Dal primo luglio 2024 anche per l’ener-
gia elettrica termina il mercato tutelato. 
Si completa, in questo modo, il percorso 
già avviato con il gas lo scorso dicembre 
della completa liberalizzazione dei mer-
cati energetici in Italia.
Tuttavia, le variabili in gioco sono anco-
ra diverse e, come spesso accade, stan-
no generando molta confusione tra gli 
utenti che, in molti casi, non sanno come 
comportarsi.
Solamente i clienti identificati come 
“vulnerabili” (coloro che hanno più di 75 
anni o sono soggetti con disabilità ai sen-
si della Legge n. 104 o sono beneficiari 
del bonus sociale) avranno la possibili-
tà di usufruire delle condizioni definite 
dall’Autorità.
Tutti gli altri clienti, che ad oggi sono 
nel servizio di maggior tutela, dovranno 
scegliere un fornitore nel mercato libero. 
Se non faranno nessuna scelta entro fine 
giugno, finiranno automaticamente nel 
servizio di tutele graduali con il fornitore 
a cui, nelle scorse settimane, è stato asse-
gnato il servizio secondo apposite proce-
dure concorsuali.
Ad oggi le condizioni di fornitura del ser-
vizio di tutele graduali non sono del tut-
to stabilite e saranno oggetto di continui 

aggiornamenti, soprattutto nella defini-
zione della quota fissa in base al numero 
di clienti che resteranno nel mercato tu-
telato in prossimità di fine giugno 2024.
Nell’incertezza di questo periodo, molti 
operatori si stanno effettuando numero-
se telefonate per proporre offerte, spesso 
a prezzo fisso e limitate nel tempo, fa-
cendo apparire le condizioni particolar-
mente vantaggiose.
Lupatotina Gas e Luce propone a tutta 
la propria clientela di energia elettrica 
un’offerta variabile legata al PUN (prez-
zo unico nazionale), l’indice di prezzo 
della borsa italiana a cui si riferiscono 
tutti i fornitori di energia.
Le condizioni dell’offerta di Lupatotina 
Gas e Luce sono molto chiare e prevedo-
no uno sconto del 20% sulla quota fissa. 
Viene previsto anche uno sconto di 12 
euro annui in caso di scelta del recapito 
delle bollette a mezzo e-mail e un ulte-
riore sconto di 12 euro annui scegliendo 
di domiciliare il pagamento delle bollette 
presso la propria banca.
Lupatotina Gas e Luce ha raggiunto nel 
tempo una forte credibilità presso tutta 
la propria clientela, mantenendo un co-
stante trend di crescita che è prosegui-
to anche per tutto l’anno 2023, sia per il 

servizio di gas che di energia elettrica. 
Con i suoi sportelli presenti sul territorio, 
offre una presenza e un supporto a tutti i 
suoi clienti ai quali rinnova l’invito a non 
sottoscrivere offerte proposte da vendito-
ri poco corretti (che spesso si spacciano 
per dipendenti di Lupatotina Gas e Luce) 
prima di aver fatto le dovute verifiche.
I nostri sportelli rimangono sempre a di-
sposizione per ogni dubbio e chiarimento.

Energia elettrica: il 30 giugno 2024 finisce il 
servizio di maggior tutela
Da luglio solo i clienti vulnerabili potranno usufruire del servizio di tutela dell’Autorità

Prezzi luce e gas
alle stelle?

Risparmia con le nostre vantaggiose
offerte, chiedi un preventivo!

I nostri sportelli a Verona
• San Giovanni Lupatoto, Via San Sebastiano, 6 

   (dal Lunedì al Sabato dalle 9 alle 12 e il Martedì dalle 9 alle 16)

• Buttapietra, Via Cavour, 9 (il Lunedì e il Venerdì dalle 9 alle 13)

• Raldon, Via Croce, 2 (il Mercoledì dalle 9 alle 12)

• Ronco All’Adige, Piazza Garibaldi, 22 (il Giovedì dalle 9 alle 13)

nr. verde 800 833 315
Tel. 0458753215

info@lupatotinagas.it
www.lupatotinagaseluce.it

È disponibile
l’APP 

“Lupatotina
gas e luce”, 

sia per iOS che Android,
scaricabile dal proprio store

Nel mercato libero �dati di noi
Serietà, bollette chiare,
prezzi convenienti
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CONTO GIOVANI
PER INIZIARE, PASSA DA NOI!

Primo conto corrente? Se hai meno di 35 anni, con meno di 2 euro al mese hai tutto quello che 
serve per gestire i tuoi soldi. Hai una carta di debito internazionale e paghi ovunque. E se vuoi una 
mano, siamo sempre in Filiale.

Messaggio pubblicitario con fi nalità promozionale. Per maggiori informazioni sul conto corrente è necessario far riferimento ai documenti informativi, disponibili presso tutte le fi liali e sul sito internet www.bancaveronese.it

Salire di categoria. Questo l’obiet-
tivo della compagine dell’AC Ral-
don che milita nel campionato di 
terza categoria e che cercherà ora 
di sfruttare le ultime gare per chiu-
dere nella miglior posizione possi-
bile. Il regolamento prevede che la 
prima classificata sale direttamente 
in Seconda categoria, se il distacco 
finale della seconda dalla terza è di 
oltre sei punti viene promossa anche 
lei, altrimenti si giocano i play off. 
Attualmente i neroverdi sono terzi 
alle spalle della capolista Minerbe, 
ormai in fuga, e di Noi Sorgente. “ 
Diciamo che almeno i play off sono alla 
nostra portata”, spiega l’allenatore Roc-
co Sartori che era subentrato a Edoar-
do Mattioli.   Soddisfatto della squadra 
poichè“ quando sono arrivato ho trova-
to comunque un gruppo molto affiato, 
i giocatori più esperti mi hanno dato 
una grossa mano e piano piano siamo 
migliorati soprattutto nell’aggressività 
nella metà campo avversaria, cercando 
di giocare a ritmi molto elevati”. Ai play 

off, sottolinea, “ ci arriveremo al top 
della forma dopo una serie di infor-
tuni e indisposizioni che ci hanno 
parecchio penalizzato. Ora abbiamo 
recuperato quasi tutti gli atleti, con 
ottime prestazioni nelle ultime gare. 
Devo anche riconoscere che possia-
mo contare su un amalgama molto 
buono, tant’è che posso dire di non 
aver mai allenato un gruppo che si alle-
na così bene. Col debutto oltretutto ulti-
mamente, dalle giovanili, di ben quattro 

giocatori ed anche questo è un segnale 
molto importante in chiave futura”. Sa-
bato 30 marzo il Raldon ospiterà ora il 
Colognola ai Colli.

Raldon, obiettivo centrare i play off
Decisive le ultime partite per la formazione di Rocco Sartori. Un gruppo fantastico
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Che cosa rappresenta oggi lo sport per i 
nostri bambini e bambine? Una qualche 
riflessione la possiamo prendere dal tema 
fatto a scuola da Alessia, una giovane pal-
lavolista di SanGio Volley, classe 2013. La 
traccia del compito era un grande classico: 
“Cosa vorresti fare da grande? Vorresti as-
somigliare a qualcuno?”  “Da grande – ci 
racconta Alessia - vorrei fare la pallavolista 
perché quest’anno ho iniziato a giocare a 
pallavolo e mi sta piacendo tantissimo. La 
pallavolo mi piace perché è un gioco di 
squadra e quindi bisogna aiutarsi, si vin-
ce e si perde tutti insieme. Mi piacerebbe 
assomigliare alla mia allenatrice Claris-
sa Covino che gioca anche nella squadra 
Smapiù – Arena in serie B1. Lei mi piace 
perché ci insegna che anche se perdiamo 
possiamo vedere dove possiamo miglio-
rare per cercare di vincere la partita suc-
cessiva. E’ un’allenatrice gentile mentre 
ci alleniamo ci divertiamo, e facciamo dei 
giochi prima di allenarci dove introducia-
mo un po’ di pallavolo. Con me e i miei 
compagni è sempre paziente mentre im-
pariamo le regole del gioco, la schiacciate, 
bagher, passaggi…”.
“Sono le soddisfazioni come queste, com-
menta Lisa Rodini neo dirigente di San-
Gio Volley ed ex pallavolista professioni-
sta, che ci spingono ad andare avanti. La 
nostra società, pur giovanissima, sta cre-
scendo anno dopo anno, con numeri im-
portanti nel giovanile. Quest’anno abbia-
mo raggiunto le dieci squadre, a partire 
dall’avviamento, il gruppo dei più piccoli, 
poi abbiamo ben tre gruppi di S3, due 

squadre under 13, e 
poi le squadre a sali-
re per un totale di 157 
atleti. Clarissa Covi-
no ed Elena Cappelli 
sono pallavoliste pro-
fessioniste giocando 
entrambe nella Serie 
B1 Smapiù di Arena 
volley e svolgono il 
ruolo di allenatrici del 
nostro settore giova-
nile. Si occupano in 
particolare dei grup-
pi dei più piccoli, una 
volta si chiamavano 
“mini volley”, oggi 
“S3” in cui, come dice 
benissimo Alessia 
nel suo elaborato, si 
fanno giochi per sti-
molare la psicomotri-
cità e si introducono 
i fondamentali della pallavolo. Le nostre 
bambine e bambini hanno bisogno di fare 
molti esercizi psicomotori, spesso dob-
biamo partire dall’imparare a correre, al 
saltare, allo sviluppare una visione perife-
rica, alla coordinazione temporale e spa-
ziale. Mi piace però sottolineare un altro 
aspetto. Ovvero di quanto i nostri bambini 
avessero ed abbiano bisogno di tornare a 
socializzare in un ambiente come quello 
degli sport di squadra in cui si è parte di 
un gruppo, in cui i risultati sono del grup-
po e non del singolo. I due anni del covid 
hanno tolto molto ai nostri bambini, ed 

ancora non siamo in grado di quantifica-
re quanto. Quelle vissute nello sport sono 
esperienze fondamentali nella crescita 
della persona, nel costruire la fiducia nei 
compagni che ci stanno attorno, a condi-
videre le difficoltà e le gioie, ad impara-
re a confrontarsi con gli altri. Ecco i soldi 
spesi nello sport sono uno dei migliori in-
vestimenti che possiamo fare come geni-
tori sul futuro dei nostri figli”.
Le squadre di SanGio volley si allenano 
in varie palestre del Comune: Ceroni, “L. 
Da Vinci”, Cangrande,  Marconi Lodega-
rio e  Raldon. Per informazioni: sangio@
arenavolleyteam.it

SanGio Volley, boom di adesioni al minivolley
Allenatrici Clarissa Covino ed Elena Cappelli, giocatrici di Smapiù in B1

VI Anniversario

Annalisa Lo Presti
L’amore che hai donato 

è vivo in tutti noi

I tuoi cari

11 aprile 2018 - 11 aprile 2024

È mancato all’affetto dei suoi cari

Salvatore Vittorio 
Lo Presti

di anni 86
La tua famiglia 

ti ricorda sempre
22.5.1937      20.2.2024
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Il corso di DIFESA PERSONALE, Maschile e Femminile. Frequentare un corso 
di autodifesa per affrontare meglio la propria vita è sicuramente un’ottima idea 
per chiunque non si senta al sicuro nell’ambiente circostante. I dati sulla violen-
za fisica e sessuale ai danni delle donne sono in aumento e sapersi difendere di 
fronte a situazioni di pericolo non può che giovare alla vostra vita. Sono tanti i 
corsi che possono permettere a ogni donna di vivere meglio e senza paura la 
propria quotidianità, con vantaggi sia per il corpo che per la mente. Infatti, negli 
ultimi anni sono state sempre più le donne che hanno deciso di seguire corsi di 
autodifesa o arti marziali per sentirsi più sicure e migliorare a livello psicofisico. 
Non a caso, sono tante anche le istituzioni che si impegnano a organizzare corsi 
di autodifesa femminile per combattere la violenza sulle donne. Un’opportunità, 
quella di imparare a difendersi anche in circostanze difficili, che può cambiare la 
vita di ognuna di voi.

I NOSTRI “PICCOLI” Benefici fisici, un’ottima disciplina per i più 
piccoli, ecco perché il consiglio è sempre quello di avvicinarsi il 
prima possibile proprio per far sviluppare al bambino elasticità, co-
ordinazione, controllo e soprattutto instillare in lui aspetti educativi, 
così da insegnargli il rispetto per sé e per gli altri in modo naturale e 
divertente. Migliora la coordinazione fisica, rafforza l’apparato mu-
scolare, potenzia la resistenza fisica ad uno sforzo (tipico nei movi-
menti anaerobici), sviluppa la naturale capacità difensiva del corpo 
in situazioni di pericolo e quindi i riflessi istintivi dell’uomo, migliora la postura della colonna vertebrale. Benefici mentali/
spirituali, Rafforza il carattere, la fiducia in sé stessi e il coraggio nell’intraprendere azioni nella vita di ogni giorno, allegge-
risce il carico dello stress, permette di ottenere maggiore focus nelle attività quotidiane, sono infatti molti gli studenti che mi 
hanno confermato di avere ottenuto ottimi risultati nello studio, migliora la concentrazione mentale grazie alla ripetizione e 
alla memorizzazione delle tecniche, sviluppando il controllo su di sé, potenzia la capacità mnemonica (soprattutto negli stili 
in cui sono presenti diverse forme, allenando così la memoria a ricordare molti movimenti concatenati).

LINOY RITMIC: Si tratta di una disciplina spor-
tiva prevalentemente femminile che general-
mente incontra il favore delle più piccole e che 
può essere praticata sin dagli ultimi anni della 
scuola di infanzia (4/5/6 anni) sino all’età adulta. 
Molto vicina alla danza, a differenza di quest’ul-
tima favorisce maggiormente la socializzazione 
con i coetanei, oltre a migliorare la mobilità ar-
ticolare, la tonicità muscolare e la consapevolezza del proprio corpo. Caratterizzata dall’utilizzo di un attrezzo – cerchio, palla, 
clavette, nastro e fune – e dalla presenza della musica che detta il ritmo dei movimenti e delle figure, la ginnastica ritmica proposta 
alle più piccine (fino a 12 anni) prevede anche l’esecuzione di esercizi a corpo libero fondamentali per acquisire la tecnica e com-
prendere al meglio le potenzialità del proprio corpo. PER CHI È INDICATA La ginnastica ritmica, come la danza, lavora sul corpo, 
nella sua globalità, tirando fuori da ogni atleta il massimo che il suo fisico è in grado di dare. Tutti i muscoli e l’intera ossatura ven-
gono, perciò, sollecitate e stimolate, senza privilegiare un gruppo muscolare piuttosto che un altro. Inoltre, vengono favorite qualità 
quali grazia, compostezza, coordinazione, concentrazione. La bambina impara a muoversi seguendo il ritmo della musica, a coor-
dinare i movimenti nello spazio a disposizione, a prendere misure e distanze. Dal momento, poi, che si ingentiliscono i movimenti, 
si contrasta così la perdita di coordinazione che caratterizza i periodi di forte crescita fisica (gli anni tra i 5 e i 10 quando la struttura 
ossea si allunga e la muscolatura inizia a formarsi). Il tutto, senza rinunciare al potenziamento della forza fisica. Ecco perché la 
ginnastica ritmica si può considerare uno sport completo e può essere proposto anche in età prescolare. COS’È LA GINNASTICA 
RITMICA Questa disciplina, assieme alla raffinata qualità del controllo motorio, esalta la capacità di espressione e l’eleganza del 
gesto tecnico. La ginnastica ritmica (GR) sollecita le capacità coordinative sia di carattere generale, che specifico per il raggiungi-
mento di abilità peculiari a corpo libero e nell’uso degli attrezzi, mantenuti sempre in movimento. Fune, cerchio, palla, clavette e 
nastro sono gli attrezzi della GR, detti anche “piccoli attrezzi” in contrapposizione ai “grandi attrezzi” fissi della ginnastica artisti-
ca. Elemento caratterizzante la GR è la componente musicale, sempre presente nella preparazione delle ginnaste e nelle routine 
di gara. La ginnasta sottolinea con il movimento gli accenti della musica e crea un connubio artistico tra il carattere del brano e 
l’espressività del gesto con varietà e dinamismo. Negli esercizi individuali si apprezza l’alto grado di preparazione atletica e arti-
stica delle ginnaste nella realizzazione degli elementi tecnici fondamentali a corpo libero: salti artistici, equilibri, rotazioni attorno 
all’asse longitudinale (pivot), con elementi di grande articolarità e onde, oltre a elementi di collegamento. Viene utilizzato sempre 
un solo attrezzo con il quale la ginnasta esprime tutta la propria destrezza nell’eseguire lanci, rotolamenti, rotazioni, palleggi, 
elementi di conduzione a seconda delle caratteristiche dell’attrezzo stesso. La varietà delle direzioni, delle forme, delle ampiezze, 
dei piani di lavoro, del ritmo e delle velocità sono altre componenti importanti per accrescere il livello tecnico delle composizioni.

Gemini, proseguono le nostre attività sportive 
a San Giovanni Lupatoto

Per info contattateci Associazione Sportiva dilettantistica Gemini www.asdgemini.it - infoasdgemini@gmail.com



Il giorno 20 marzo è 
mancato all’affetto dei 

suoi cari

Remigio Faustini

di anni 76

L’annunciano addolorati i fratelli Severino con 
Teresa, la sorella Luigina, i nipoti ed i parenti 
tutti.

San Giovanni Lupatoto, 20 marzo 2024

E’ venuto a mancare 
all’affetto dei suoi cari 

Antonio Lettica

di anni 66

L’annunciano addolorati la moglie Silva Lezzi, 
il figlio Andrea, la nuora, i fratelli, le sorelle, i 
cognati, le cognate, i nipoti e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 16 marzo 2024

Nella pace della sua casa e 
tra l’affetto dei suoi cari ci 

ha lasciato

Corrado 
Sbampato

di anni 86
L’annunciano addolorati la moglie Giuseppi-
na, le figlie Annarosa con Giovanni, Luisa con 
Oscar, Elena con Andrea, l’adorata nipote Anna 
Greta e parenti tutti.
Raldon di San Giovanni Lupatoto, 15 marzo 2024

I nostri cari

Riapre il micronido “La Tartaruga” 
con 17 bambini
A settembre riaprirà le porte il micronido “La Tartaruga” di via IV Novembre 
a San Giovanni Lupatoto. È stato acquisito nella giornata di ieri dalla Scuola 
dell’infanzia “Mons. G. Ciccarelli” di San Giovanni Lupatoto per ampliare l’of-
ferta formativa nella fascia 0-6 anni. Il micronido sarà «un luogo educativo dove 
ogni bambino verrà accolto e riconosciuto come protagonista del suo processo di 
crescita», spiega la coordinatrice pedagogica Serena Martini. «“La Tartaruga” 
nasceva più di vent’anni fa dall’idea educativa e sociale della famiglia Miglio-
ranzi, in particolare di Paola e della mamma Maria Grazia, alle quali rivolgiamo 
un sentito ringraziamento per l’operato svolto – continua .” Attraverso questo 
nuovo progetto saremo in grado di dare una risposta concreta alla comunità, 
diffondendo la nostra idea di educazione e di cura della prima infanzia, che as-
sume un ruolo complementare a quello centrale della famiglia». I prossimi mesi 
vedranno la Scuola “Mons. G. Ciccarelli” impegnata nella riorganizzazione de-
gli spazi interni ed esterni della struttura, al fine di organizzarli al meglio per permettere ai bambini molteplici esperienze 
sensoriali, relazionali e di scoperta. «La nostra idea di bambino è in armonia con quella di “micronido”, perché l’intento è 
quello di garantire un servizio attento ai bisogni e agli interessi del singolo», conclude la coordinatrice. «Per l’anno educa-
tivo 2024/2025 il micronido “La Tartaruga” sarà pronto ad accogliere 17 bambini fino ai 3 anni d’età con lo stesso impegno 
e la stessa dedizione che ci caratterizza nei confronti dei 154 bambini già iscritti nella nostra scuola». Per maggiori infor-
mazioni è possibile scrivere una mail all’indirizzo coordinatrice@infanziaciccarelli.it. Per restare aggiornati sulle attività 
della scuola “Mons. G. Ciccarelli”: sito ufficiale (www.infanziaciccarelli.it),canali social Instagram (@infanzia_ciccarelli) e 
Facebook (Mons. G. Ciccarelli).



Alle ore 4,25 del giorno 
1° marzo, è mancato 

all’affetto dei suoi cari

Giorgio Bonetti

di anni 86

Lo annunciano con dolore tutti i familiari.

Pozzo di San Giovanni Lupatoto, 1° marzo 2024

Alle ore 22,25 del giorno 
27 febbraio, è mancata 
all’affetto dei suoi cari

Rita Girlanda 
ved. Filippi

di anni 90

L’annunciano addolorati i figli, le nuore, gli ado-
rati nipoti e pronipoti.

San Giovanni Lupatoto, 27 febbraio 2024

Alle ore 5,15 del giorno 
27 febbraio, dopo lunghe 
sofferenze, ha raggiunto 

l’amato Sergio
Ivana Cavattoni
ved. Boschetti Sergio

di anni 88
Assistita con tanto amore e dedizione dalle figlie 
e circondata dall’affetto di tutta la sua famiglia 
l’annunciano le figlie Cristina con Giorgio, Na-
tascia con Antonio e gli adorati nipoti Giovanni 
e Angelica, Orietta con Erminio. 
Pozzo di San Giovanni Lupatoto,  27 febbraio 2024

Alle ore 6,00 del giorno 6 
marzo è mancato all’affetto 

dei suoi cari

Giacomo Bertaiola

di anni 89

L’annunciano addolorati la moglie Nadia, il fi-
glio Roberto con Erika, i nipoti Federico, Vitto-
ria, Liam, Noemi, la sorella Luciana con Rober-
to, i cognati Gian Carlo con Maria Grazia, Anita 
con Franco, Lorella con Giorgio e parenti tutti.
Raldon, 6 marzo 2024

Alle ore 14,45 del giorno 
4 marzo, improvvisamente 
è mancato all’affetto dei 

suoi cari 

Cesarino Sandri

di anni 89
L’annunciano addolorati la moglie Maria Pia, i 
figli Paolo con Paola, Stefano con Lara, Daniele, 
i nipoti Andrea, Sara, Chiara, Matteo e parenti 
tutti.

Raldon di San Giovanni Lupatoto, 4 marzo 2024

Alle ore 16,30 del giorno 
3 marzo, è mancato 

all’affetto dei suoi cari

Dario Sandrini

di anni 87

L’annunciano addolorati i fratelli Renzo con Pa-
ola, Elda, Franca con Giovanni, Franco, Carla 
con Adriano, i nipoti, i pronipoti e parenti tutti. 

Campagnola di Zevio, 3 marzo 2024

Alle ore 21,50 del giorno 
10 marzo, è mancata 

all’affetto dei suoi cari

Tiziana Ceccato
ved. Cicolin

L’annunciano addolorati la mamma Anna, i figli 
Marco con Lara, Ivan con Silvia, Mirko, Elisa 
con Simone, il fratello Mario con Mara, il nipote 
Mattia ed i parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 10 marzo 2024

Alle ore 00.30 del giorno 
8 marzo, è mancato 

all’affetto dei suoi cari

Giovanni
Bianchi Ceriani

di anni 84
L’annunciano addolorati la moglie Anna Maria, 
i figli Carmen con Daniele, Giancarlo con Eli-
sa, gli adorati nipoti Emanuele, Davide e parenti 
tutti.
Raldon di S. Giovanni Lupatoto, 8 marzo 2024

Alle ore 5,20 del giorno 
8 marzo, è mancata 

all’affetto dei suoi cari

Angelina Giusti 
ved. Longo

di anni 87
L’annunciano addolorati la figlia Ketty con San-
dro, il nipote Stefano, il fratello Franco con Lau-
ra, nipoti e parenti tutti.

Pozzo di San Giovanni Lupatoto, 8 marzo 2024

Alle ore 9,30 del giorno 
25 febbraio, è mancata 
all’affetto dei suoi cari 

Palmira Trevisan
ved. Pasqualini

di anni 96
L’annunciano addolorati i figli Luciana, Maria-
rosa con Luciano, Gabriele con Annalisa, Ro-
berto con Daniela, i nipoti, i pronipoti, la sorella 
Maria e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 25 febbraio 2024

Alle ore 15,45 del giorno 
24 febbraio, è mancato 
all’affetto dei suoi cari

Adriano Apostoli

di anni 83

L’annunciano addolorati la moglie Maria Tere-
sa, la sorella Gabriella, i figli Alberto con Elena, 
Francesco con Federica, i nipoti Alessandro, Fe-
derico, Rachele e parenti tutti.

 San Giovanni Lupatoto, 24 febbraio 2024

Ci ha lasciato dopo una 
lunga vita vissuta con 

entusiasmo 

Livia Dusi 
ved. Baroni 

Tolmino
di anni 100

L’annunciano addolorati i figli Giorgio, Cesarina 
con Enzo, Lucio, le nipoti Natascia, Chiara, Cri-
stina, Martina, Stefania, i pronipoti e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 23 febbraio 2024

Necrologi online
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